



**ALISTAN RECURSO ANTE LA CORTE**

# Impugnarán fin de la veda electoral

**PERMITIR LA DIFUSIÓN DE LOGROS DEL GOBIERNO durante procesos electorales promueve la inequidad, alertan diputados de Va por México**

POR XIMENA MEJÍA  
lizett.mejia@gtrm.com.mx

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, anunció que, hoy, las fracciones parlamentarias de la alianza Va por México en la Cámara de Diputados presentarán una acción de inconstitucionalidad contra el plan B de Morena de reforma electoral.

Previo a la sesión de la Comisión Permanente, el presidente de la Mesa Directiva explicó que el recurso legal es para frenar las modificaciones a la Ley de Responsabilidades Administrativas de los Servidores Públicos y la Ley de Comunicación Social.

Creel Miranda argumentó que la reforma electoral de Morena permite a los servidores públicos realizar campañas sin sanciones ni consecuencias, lo que deriva en una competencia



**Todo esto hace que la competencia electoral sea totalmente inequitativa, todo esto hace que las campañas se adelanten."**

**SANTIAGO CREEL**  
PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS

Foto: Mateo Reyes

inequitativa, y adelantar las campañas electorales. El legislador federal se refirió especialmente a los aspirantes de Morena a la sucesión presidencial de 2024.

"Todo esto hace que la competencia electoral sea totalmente inequitativa,

todo esto hace que las campañas se adelanten y que no exista prácticamente sanción alguna por el hecho de que los funcionarios o servidores públicos hagan campaña, fundamentalmente las *corcholatas*, que reciban aportaciones

y éstas se traduzcan en su promoción y en propaganda política, y, tercero, además han disminuido las sanciones", criticó.

**ACUSA DE CRIMINAL RECORTE AL METRO**

Santiago Creel Miranda también calificó de criminal el recorte presupuestario al Metro de la Ciudad de México, por el que se ha disminuido el mantenimiento, lo que, dijo, ha provocado accidentes mortales para los capitalinos.

"En el Metro no existe 'sospechosismo' alguno, es falta de recursos, falta de mantenimiento, falta de supervisión y, por supuesto, recortes y recortes al presupuesto del Metro y al de la ciudad. Se han disminuido, sustancialmente, los recursos para el Metro, y esa es una de las grandes causas que han provocado la falta de mantenimiento, y este mantenimiento se traduce en limitaciones para los talleres del Metro, en la falta de instalaciones, inclusive, como ya lo escuchamos de los propios trabajadores, ellos mismos tienen que comprar sus herramientas o equipo", reprochó.

El diputado de oposición señaló que se ha suprimido el Fondo de Capitalidad a la Ciudad de México, equivalente a más de cuatro mil millones de pesos.